

Golfreise Fuerteventura

Beförderung: Air Berlin/Fly Niki
 Bester Service, gute Verpflegung

Problemloser Shuttletransfer zum Hotel

1. Woche: [Hotel Elba Palace](#)

Sehr gute Lage, direkt am Golfplatz. Toller Sektempfang und Koffertransport aufs Zimmer. Wunderschönes Vierkant-Hotel mit Innenhof. Schöne Zimmer mit großzügigem Bad. Sehr guter Service und gutes Essen. Alles sehr gepflegt und blitzsauber. Sehr gut sortierter Golf-Shop und gute Aufbewahrung für Golfbags im Keller. Hotelgäste eher älteres Publikum, keine Kinder, sehr ruhig.



2. Woche: [Hotel Elba Sara](#)

Direkt am Meer gelegen. Shuttlebus zum Golfplatz (ca. 2 km) funktioniert sehr gut. Sehr große Hotelanlage, viele Kinder und viele Aktivitäten. Zimmer normale Größe und wieder alles sehr sauber. Das ausgezeichnete Essen sowohl zum Frühstück als auch am Abend hat uns am meisten zugesagt. Wir haben Gott sei Dank jeden Tag Golf spielen können. Das Wetter war ideal zum Spielen. Zum Baden haben wir leider keine Zeit gehabt. Im Pool und im Meer möglich gewesen.



Wir können beide Hotels empfehlen. Das Preis-Leistungsverhältnis passt sehr gut. Auf den nächsten Golfurlaub auf Fuerteventura freuen wir uns jetzt schon.

Die Buchungen in Ihrem Reisebüro haben immer sehr gut geklappt.

Vielen Dank!



Verfasser

Lieselotte Scheckenberger